

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	26-10-2010
Mención	Enrique Fernández, director de la Dirección de Aprendizaje Institucional se refiere al escrito que realizó Piñera en Alemania.

Piñera se disculpa por usar frase nazi en libro de visitas en Alemania.

Radio Bio-Bio 99.7 Programa: Radiograma Matinal

La polémica se desató luego de la denuncia de un diario alemán. Un periodista acucioso se fijó en lo que había escrito Sebastián Piñera ante el presidente de Alemania en un libro de visitas. Con su mano izquierda - recordemos que Piñera es zurdo - escribió algo que en Alemania es intolerable: "Deutschland, Deutschland, über alles". Eso no se puede escribir en Alemania. Lo dice la canción nación pero no la cantan los alemanes, porque era un símbolo de la Alemania Nazi. - Comentario de Tomás Mosciatti. - La poca experiencia en Cancillería del ministro Alfredo Moreno. - El presidente Sebastián Piñera pidió disculpas por uso de la frase. Sostuvo que no tenía "ninguna conciencia de que esa frase pudiera estar ligada a un pasado oscuro de ese país y, por tanto, lo lamento y pido las disculpas del caso". Hablan: - Sebastián Piñera, presidente de la República. - Alfredo Moreno, canciller chileno. - Hernán Larraín, senador de al UDI. - Camilo Escalona, senador del PS. - Guido Girardi, senador del PPD. - Enrique Fernández, director de Aprendizaje Institucional de la U. Alberto Hurtado.